
11 Pièces

700 m²

Réf. 8095178

53 400 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Sur  les  hauteurs  de  Cannes  avec  une  splendide  vue  sur  la  baie  et

l'Estérel,  cette  élégante  villa  contemporaine  d'environ  500m²

gardiennée  à  l'année,  offre  des  finitions  raffinées.  Elle  est  composée

comme  suit  :Au  rez-de-chaussée  :  un  hall  d'entrée  donnant  sur  un

salon  majestueux  et  une  terrasse  avec  vue  mer,  une  salle  à  manger,

une  cuisine  entièrement  équipée  et  une  chambre/bureau  en-suite.Au

premier  étage  :  la  chambre  de  maître  avec  dressing  et  salle  de  bains

aux  volumes  généreux  ainsi  qu'une  chambre  en  suite  donnant  sur  un

solarium avec une vue panoramique.En rez-de-jardin :  4 chambres en

...

On  the  heights  of  Cannes  with  a  splendid  view  of  the  bay  and  the  Estérel,  this

elegant  contemporary  villa  of  around  500sqm,  guarded  all  year  round,  offers

refined  finishes.  It  is  composed  as  follows:On  the  ground  floor:  an  entrance  hall

opening onto a majestic living room and a terrace with sea view, a dining room, a

fully equipped kitchen and an en-suite bedroom/office.On the first floor: the master

bedroom with  dressing room and bathroom with  generous volumes as  well  as  an

en-suite  bedroom opening  onto  a  solarium with  a  panoramic  view.On  the  ground

floor: 4 en-suite bedrooms opening onto ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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